

«Petro le dio dos golpes mortales a Ecopetrol» Paloma Valencia

La senadora y candidata presidencial Paloma Valencia se refirió a la situación que está atravesando Ecopetrol actualmente.

• noviembre 17, 2024 @ 10:53 am



Escuchar Noticia

El tema que está sucediendo en la empresa de **Ecopetrol** ha generado mucha controversia por parte de la oposición, en especial por las constantes caídas y leve subidas del precio de la acción, por lo cual en sus redes sociales, **Paloma Valencia** entregó su balance sobre la situación de la empresa.

Te puede interesar: [Juan Fernando Cristo y su parte de tranquilidad ante los criminales](#)

En los últimos días se conoció que el precio de la acción cerró en **\$1.725 en la BVC** y registró una **variación positiva de 3,92%**. El precio de apertura inició en \$1.665 y alcanzó máximos de **\$1.755**. Montos que estuvieron cerca de antes, pero generó incertidumbre por las constantes caídas de este.



Foto tomada del Colombiano-Ricardo Roa

Sumado a esto se encuentra la polémica de la poca exploración de hidrocarburos, esto como parte de la política del actual gobierno, por lo que la senadora del Centro Democrático decidió expresar su opinión sobre porque se está presentando este mal manejo por una empresa reconocida a nivel internacional.

¿Cuál fue el mensaje de Paloma Valencia sobre Ecopetrol?

Por medio de sus redes sociales, **Paloma Valencia** expresó que la situación actual de Ecopetrol se debe a los diferentes escándalos que han ocurrido, la caída de más de un 12 billones de pesos y las diferentes decisiones directivas que se han presentado por parte de esta empresa.

“A finales del 2022, Petro le dio dos golpes mortales a Ecopetrol. Primero, se prohibió tener nuevos contratos de exploración y explotación de hidrocarburos (...) El segundo fue una sobretasa de renta que el gobierno impuso a las petroleras en la reforma tributaria de 2022. La tasa efectiva de tributación de Ecopetrol pasó del 33,8% en 2022 al 52,2% en 2024.” Afirmó Valencia.

Indicadores Económicos

El Tiempo en Popayán



HSB Televisión



0:00 / 0:00

Juan Fernando Cristo y su parte de tranquilidad ante los criminales



En los últimos días se han venido presentando diferentes operativos contra los grupos armados como son el Clan del Golfo, ELN y las disidencias de la FARC en diferentes territorios del país, por parte de las autoridades nacionales, hecho que terminó resaltando Juan Fernando Cristo en sus redes sociales. Una de estas acciones contra fue ... Sigue leyendo

Diario del Cauca



De igual forma, la senadora del **Centro Democrático** destacó que Ricardo Roa se encuentra investigado por la campaña de Petro Presidente, pese a eso se encuentra en la parte más alta de la directiva de esta empresa, además de la renuncia de Juan José Echavarría y Luis Alberto Zuleta, por la no compra de un proyecto de explotación de fracking.

Declaraciones de la senadora

No deja que Colombia produzca ni gas ni petróleo, pero nos toca importarlo. Niegan que usamos tecnologías como el fracking, pero compramos gas producido con esa técnica. Además, Ecopetrol tiene contratos vigentes para fracking a través de su filial Ecopetrol Permian LLC (ECP) en la cuenca del Permian en los estados de Texas y New México.

Paloma Valencia

Finalmente, afirmó que: *"Ecopetrol está recibiendo el embate de la bola de demolición que es este gobierno, cuya máxima es que lo que toca lo daña. Hay que tener cuidado porque la pérdida de la seguridad y la soberanía energética del país nos lleva a grandes problemas en el futuro."*

La crisis de Ecopetrol

El gobierno Petro acabó con Ecopetrol. La politización de las decisiones directivas, los escándalos de corrupción y la caída de la productividad tienen a la empresa con utilidades que no superan los 12 billones de pesos, cifra que, aunque considerable,...

— Paloma Valencia L (@PalomaValenciaL) November 17, 2024

loading...

ANTERIOR
Brutal choque en Bogotá entre una moto eléctrica y una camioneta

SIGUIENTE
Video: Golazo de Ivonne Chacón en victoria del Levante

Te Puede Interesar



"Tu Vida Cambia" campaña de prevención de trata de personas en colegios de Ipiales y Pasto
17 noviembre, 2024 // No hay comentarios



Biden habría autorizado ataques ucranianos a Rusia según The New York Times
17 noviembre, 2024 // No hay comentarios



Miss Universe 2024: Una noche que dejó varios memes
17 noviembre, 2024 // No hay comentarios



Imágenes de la gala de Miss Universo 2024: Este será el millonario sueldo de la danesa
17 noviembre, 2024 // No hay comentarios

DIARIO DEL CAUCA



Contáctanos: 3138282538 - 3138284719

Inicio
Local
Política
Judicial
Deportes
Economía
Vida Moderna
Regiones



deportivo



Recurso 22

